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  Nous avons pu enfin nous réunir samedi 7 janvier pour célébrer ensemble la nouvelle année. C’est la première fois que ce 
conseil municipal élu en 2020 vous a souhaité en présentiel ces vœux, terme que nous avons intégré à notre vocabulaire quotidien pendant 
ces trois années de pandémie et force est de constater que ces trois années nous ont marqué et ont amené un certain nombre de change-

ments dans nos modes de vie. 

Malgré les  contraintes votre conseil municipal a avancé dans la liste des travaux qu’il s’était fixé. C’est l’école du haut comme on l’appelle 
qui a occupé principalement ces deux dernières années , d’abord en recrutant un architecte puis ensuite avec les travaux qui ont réussi à 
être menés dans une période de 6 mois afin que l’ouverture des classes se fasse en septembre. L’une des classes qui étaient à Lalheue est 
venue s’installer à Nanton ce qui permet dorénavant d’avoir quasiment tout le primaire sur un même village , les maternelles étant regrou-
pées quant à elle à Etrigny. Pour l’instant nous n’avons pas de fermeture de classe  programmer sur notre RPI ce qui est une bonne nouvelle 
et ce qui devrait permettre de bonnes conditions de travail pour nos enfants en terme de locaux  mais aussi en terme de  d’effectif.  Nous 

prendrons le temps d’inaugurer cette école dans le courant de cette année afin que les habitants puissent redécouvrir leur école.  

Des rénovations ont eu lieu aussi dans les logements communaux et il nous reste encore certains logements à réhabiliter, des toitures à 
changer (ce qui n’est pas simple dans la conjoncture actuelle). 
Nous avons avancé également dans nos projets de plantations : les élèves du Ce2 au Cm2 ont pu commencer à planter dans le jardin forêt 
et le terrain de sport a débuté sa métamorphose en novembre dernier . L’objectif est à la fois de retrouver de l’ombre mais aussi de replanter 
des espèces nourricières qui pourront profiter à tous et surtout à nos enfants. 
A la suite des travaux de l’école j’ai souhaité que l’on réfléchisse à ces deux aspects y compris pour la cour de l’école et c’est avec les en-
fants, les enseignants et l’aide du CAUE que nous avons pu mener cette réflexion. L’architecte qui était en charge des travaux intérieurs va 
pouvoir continuer ainsi sur l’aménagement de l’espace extérieur. 
Mais l’une des contraintes majeures pour réussir au mieux ces plantations c’est celle de l’arrosage, c’est pourquoi nous nous pencherons 
cette année sur cet aspect incontournable afin de récupérer au mieux les eaux de pluie. 
Toutefois le grand chantier de cette année sera vous le savez celui du café de Nanton que nous voulons refaire à neuf et mettre en gérance . 
Les devis sont en cours, les demandes d’aide aussi et nous avons hâte de le remettre à nouveau au service de la population  avec une partie 
bar, restauration, épicerie et relais colis car c’est un des poumons de notre village. 
Concernant la collaboration entre la communauté de communes et Nanton, il s’est agi ces derniers temps  de travailler sur le PLUi. Les en-
quêtes publiques devraient commencer au mieux au printemps de cette année et la mise en place serait plutôt pour la fin de l’année 2023. 
Nous avons également suivi les travaux d’assainissement à Sully. Le curage de la lagune de Sully devrait suivre très prochainement. L’em-
bauche par la communauté de communes d’un technicien qui devra s’occuper des  systèmes d’assainissement de nos 23 communes amè-
nera nos cantonniers à travailler en étroite collaboration avec cette personne. 
Concernant d’ailleurs notre personnel communal : si l’équipe administrative n’a pas  changé et assure toujours un travail de qualité, l’équipe 
d’entretien a été renforcée par Laetita Pernin, nos surfaces ayant été agrandies par les travaux de l’école. C’est l’équipe de cantonnier qui a 
subi les plus grands changements puisque Guillaume Charitat après une vingtaine d’année au service de sa commune a choisi de rejoindre 
le collège de Sennecey-le-grand et ce sont maintenant Stéphane Renaud depuis mars dernier et Emmanuel Prost depuis début janvier qui 
assurent l’entretien de la commune qui reste une vaste tâche. 
Enfin, même si nous ne sommes pas véritablement sortis de cette période de pandémie, il semble que nous ayons appris à vivre avec et que 
nous ayons envie de retrouver une vie sociale. Nos associations sont là pour nous y aider et sans elle notre village ne serait pas aussi dyna-
mique : certaines sont déjà pleines de projets pour cette année et la commune est là pour les soutenir, pour travailler avec elle. 
Je souhaite donc que cette année 2023 voie renaître les activités sur notre commune mais les voie aussi s’intensifier, se diversifier et que les 
Nantonnais puissent retrouver la cohésion nécessaire et si précieuse qui fait que nous aimons vivre ensemble dans ce joli coin qu’est le 
nôtre. 

 

           Véronique Dauby 

Edito du Maire 



Recensement  

Conseil extraordinaire  

Nuit du cinéma 

Du 19 janvier au 19 février 2023, c’est le recensement sur votre commune. Nous vous présentons les deux agents recen-

seurs qui vont passer chez vous pour vous expliquer toutes les démarches à suivre.  

Amélie Jobey s’occupera des hameaux de Sully, Vincelles et Servelles.  

Yves Devaux se chargera du bourg, de Chalot et de Corlay.  

                                               

 

Nous vous remercions de leur réserver un bon accueil. 

Le 13 décembre dernier, lors d’un conseil extraordinaire qui a eu lieu à 16h pour la circonstance, huit enfants sélectionnés dans 

les deux classes de l’école du haut accompagnée  de Marie-Christine Dessolin, leur enseignante,  sont venus présenter le pro-

jet commun qu’ils ont élaboré lors des ateliers menés avec le CAUE. 

 

 

 

 

 

 

 

Samedi 18h30 Simone 

 21h30 I wanna Dance with somedy 

Entrée : 5 € la séance 

Petite restauration et buvette sur place 

 

Mme le maire et l’ensemble des conseillers félicitent les élèves pour leur  implication, leur enthousiasme, leur réflexion. 

Ils ont étudié la cour actuelle, réfléchi à leurs souhaits pour aboutir à un projet où ils ont pris en compte les contraintes . 

Dimanche 18h30 : le nou-

veau jouet 


